

# Jenlain Les microbrasseries à l'honneur au Festibière

La 9e édition du Festibière revient les 23 et 24 mars. L'Association jenlinoise de tourisme qui organise l'événement depuis dix-huit ans, a choisi de mettre à l'honneur les petites brasseries et la Belgique.

E. B. | 04/03/2019 La Voix du Nord



Les amateurs de petite mousse vont pouvoir se délecter à l'occasion du Festibière, neuvième édition, qui s'installera de nouveau, comme il le fait tous les deux ans, à Jenlain. Les microbrasseries et bières artisanales ayant de plus en plus le vent en poupe, le Festibière a fait le choix de les mettre sur le devant de la scène.

En ce sens, l'association organisatrice ne déroge pas à son objectif de départ. **Une quarantaine de stands occupera la salle des fêtes et la salle des sports, dont une grande majorité sera consacrée à la présentation de ces petites brasseries.** La Blaugies, la Guinarde de Warcq, la Brasserie des carrières de Basècles, la brasserie Brootcoorens d'Erquelinnes, l'abbaye d'Aulne de Lobbes... les amateurs de bière n'auront que l'embarras du choix.

Outre la dégustation, l'occasion sera donnée aux visiteurs de discuter avec les brasseurs, dont beaucoup viendront de la Belgique toute proche. Un tout jeune brasseur, Pierre Pronnier, fera déguster au public sa bière la Pronne, qu'il vient de commercialiser et dont la Brasserie traditionnelle de l'Avesnois doit prochainement ouvrir au Quesnoy. Outre des stands dédiés à la bière, des étals présenteront des produits du terroir, et des produits artisanaux, liés au domaine brassicole.

Festibière, samedi 23 mars, de 12 h à 20 h et dimanche 24 mars de 10 h à 19 h. Tarif : 1 euro pour une entrée seule ; 6 euros, avec un verre et trois tickets de dégustation.